

NOUVELLE PROGRAMMATION DU TPE : UN THÉÂTRE POUR LES BEZONNAIS·ES

Jean VILAR disait : « *Le théâtre est une nourriture aussi indispensable à la vie que le pain... Le théâtre est donc, au premier chef, un service public, tout comme le gaz, l'eau, l'électricité.* »

Cette citation de celui qui ouvrit la porte des théâtres aux classes populaires, fait résonance avec la volonté de la municipalité de rendre le théâtre Paul-Éluard accessible à une majorité de Bezonnais·es. Les spectacles proposés dans la plaquette distribuée ces dernières semaines, répondent pleinement à l'esprit de service public universel qui doit animer une scène subventionnée presque exclusivement par les finances communales : un théâtre par et pour les Bezonnais·es.